

WAC 農園

冬野菜大根の収穫から一連の作業を覚えることで本人の意識を引き出していきます。



大根を収穫してキレイに洗って乾かす。また、次の作付けの為、ビニールのマルチを張りました。Sサン、Mサン進化進行中です!!

耕運機を動かす笑顔に成長の跡感じます!



中屋敷の農地の施肥・耕耘を5年目のNサン一人でやり遂げました。

WAC アグリカフェ

Dec. Hatch展 作家本人来店!! Yサン5年のキャリアでお客様も大満足!



11月23日(土・祝)~12月25日(水)まで、Dec. Hatch展が開催された。期間中Hatchさんが来店され(写真右)、メンバーのYサンはランチメニューの注文、食後のドリンクすべてを一人で対応し、さすが5年のキャリア、お客様も大満足されていた。

恒例ココニコの夢フェスティバル!メンバーの笑顔と接客に成長の跡みえました 楽しみですね。



12月1日(日)にこども未来館ココニコで夢フェスティバルが開催され、移動販売車WAC号にてカレー販売と手芸品の売り場を出展、アグリカフェの普段の接客が大いに役立ち、メンバーも笑顔で対応出来る様になり、今後の成長が楽しみです。

生活介護V i V i

生活介護

ファサードはお正月 HAPPY NEW YEAR! 年始の挨拶と縁起の良い黒松の競演です!!



二階ファサードは年始の挨拶を兼ねお正月の演出計画、一階のファサードは新春に相応しく縁起の良い黒松をイメージし作成しました! 穏やかでよい年となりますように!

描く!描く!描く! 個性豊かな作品たち あいちアールブリュットサテライト展 出展展めざして!!



2月に開催されるあいちアールブリュット・サテライト展(豊川桜が丘ミュージアム)に向けメンバー全員楽しく取り組み絵を描いています。今年も個性際立つ作品のオンパレードです、ご期待!

おひさまこども保育園

企業主導型保育

内遊び!!スズランテープ遊び ヒラヒラ舞うテープがきれい! うちわをあおぐ子どもたち!



ダンボールで手作りうちわを作ってスズランテープ遊びをしました。ヒラヒラ舞うスズランテープが綺麗で一生懸命、うちわをあおぐ子どもたち。お布団にして遊ぶ姿も見られました♡

外遊び!!ボール、かけっこ、お砂場遊び楽しいな! 大きな市電に目を輝かせる子どもたち!



公園でボールやかけっこ、お砂場遊びを楽しんで、寒さにも負けず元気な子どもたち! 大好きな市電も見に行くと興味津々に目を輝かせていました! ♪

グループホーム愛saku/ショートステイ

共同生活援助

海辺の風を傍らに、穏やかでゆっくりなランチタイム。今年もGH恒例・ホテルでクリスマス会。美味でお洒落なコース料理に温泉も付いて、ホッカホカ!



12月のGH誕生会は、クリスマス会も兼ねて、毎年ホテルランチ会を開催します。これは、改まった席に、お洒落をして、マナーを学ぶ機会を作るために始まった企画で、もう10年ほど続いています。場所選びも毎回色々検討しますが、30名余りの人数のため、予約席があるか否かや、昨今の価格上昇での予算との兼ね合い、距離、また、メニューの内容で決めてます。なにしろ、好き嫌が多いメンバーもいるため、食べられないと意味がない。それから、メニュー構成で、価格とつり合うか否か等など、です。で、今回は、毎年おじやましているシーパレスリゾートホテルに決まりました。ロビーは、クリスマス飾り付けで落ち着いた雰囲気。レストランは、いつもの海沿いの1コーナーを貸し切りで使わせて頂け、無音の波のゆらぎがあって、穏やかな雰囲気。今年、マネージャーさんも入れ代わり、料理にも変化が。特に、前菜が以前より食べやすくなっており、洋風料理に和風味が加味された内容。メインは、肉料理、魚料理、パスタカレーから事前に選んで頂き、パンかライスを選び、デザートも3品から1つを選んで頂きました。これにスープとフリードリンクが付き、有志で、温泉入浴も出来るコース。何度かお邪魔しているためか、ようやく皆も慣れて来て、昨年はしゃちこぼっていたメンバーも、カジュアルに寛げるようになりました。逆に、毎回マナー違反の先輩メンバーもいますが、こちらは、目配りして注意しながら、会食して頂きました。食事が始まってから1時間後に温泉がオープンするため、ゆっくり会食の時間をとってから温泉へ。他メンバーも、早めにロビーへ移動し、お店側や他客に配慮を怠らず、席はきれいに使ってゴミは残さないよう、片付けにも毎回気を付けて注意しています。Xマスも無事終え、多忙な年末年始、これから突入です!



日中活動、今年のメは、wacクリスマス会☆プレゼントと盛りだくさんの料理で、今年も元気に盛り上がりました!!



12月24日、今年もwacのクリスマス会が開催されました。出し物は、まずは、wac合唱団によるクリスマスソングの演奏。その後、ビンゴ大会、そして、お楽しみのプレゼント交換会。そして、ワナスサンタクイズと、お食事会。今年の合唱団は、スタッフが参加できず、メンバーさんみでの披露となりましたが、うまくできたのかな? ビンゴ大会は、これがまた、なかなかビンゴしない。四苦八苦してビンゴした方には、ささやかながら特典が配布されます。そして、プレゼント交換会。事前に同額の予算内で、メンバーさんが思い思いのプレゼントを買って準備。くじ引きでどれが当たるかは、毎回ドキドキですが、なかなかラッキーとなるものが当たるかどうかは微妙なところ。最後のワナスサンタは、サンタに扮したメンバーが作った手作りクイズで、応えた方には、お菓子がふるまわれますが、正解でなくても、大丈夫。皆に行きわたるよう、お菓子は、ワナスでたくさん用意してます。そして、料理は、あぐりカフェのお手製料理。ケーキも付いて、毎回なかなか豪華ですよ。皆で盛り上がり、今年もやり終えた感いっぱい。皆さん、良いお年を!!



↓グループホーム愛saku ラインアップ 写真左から①みんなの郷②東田の郷③三ノ輪の郷④牛川1の郷⑤宮本乃郷

●自立へのステップ 「自立支援ホーム」単身、シェアホーム シェルターも運営

クラブハウスWANATH いつもドアは開いています!!

豊橋市地域活動支援センター

華やかに飾る年末年始・キラキラ☆イルミネーション見学で、年越しワナス!!



クラブハウス4つの権利

- 誰でも来ることができる
- いつでも帰ってくるることができる
- 誰からも必要とされる人間関係を築くことができる
- 誰からも必要とされる役割がある

行って来ました、『とよはしキラキラ☆イルミネーション2024』。今年、"冬空のヒカリ散歩"をテーマに、各所で、様々な飾りが施されるとのこと。昨年も見学予定でしたが、日程がとれず断念。今年は、早めにスケジュールを入れ込んで、取り急ぎ駆け散じて来た次第。さっそく現地へ赴きましたが、最初は何も点灯されておらず??、と思ったら、17時になった途端、一斉にライティングが点灯。いきなりきれいなイルミネーションがあたり一面、浮かび上がりました。まずは、駅前広場へ。コーナー毎に、様々な趣向を凝らした展示があり、ライブ演奏も行われています。それから歩いて、まちなか広場へ。こちらは、大人モードのお洒落シックなイルミネーション並木が。皆でその前で撮影。あっという間に辺り一面真っ暗になって来たので、お開きに。速攻で戻りました。皆さんよいお年を!!

